
 
 
 

 

 
 

 

 

Jahresbericht 2023 
 

 

Am 27. August 2022 fand auf dem NaturGut Katzhof die letztjährige Hauptversammlung 

statt. Es waren  Mitglieder des Vereins anwesend. Wir konnten uns über das vergangene 

Gemüsejahr und die Vereinstätigkeiten austauschen. Anstelle eines Fokusthemas haben 

wir an dieser Hauptversammlung den 1.solavie-Markt durchgeführt. Viele Mitglieder 

konnten an diesem Markt ihre Produkte, ihr Engagement und ihr Kenntnisse an alle 

Anwesenden weitergeben. In entspannter und angeregter Atmosphäre wurde viel 

diskutiert, degustiert, gestaunt und gelacht. Ein sehr schöner und gelungener Anlass der 

sicherlich nicht das letzte Mal stattgefunden hat. Ganz herzlichen Dank an alle Beteiligten.    

 

Das Projekt «WasserKultur Katzhof» hat in diesem Jahr richtig Fahrt aufgenommen. 

Nebst der Planung und Umsetzung gibt es für das Projekt ein immer grösseres 

öffentliches Interesse. Wir wollen diesen Umstand nutzen um auch die Solidarische 

Landwirtschaft bekannter zu machen und dessen Ideen in die weite Umgebung 

hinauszutragen.  

 

Der Vorstand hat sich in diesem Vereinsjahr zu drei Vorstandssitzungen getroffen 

(Dezember, Mai, Juli). Wir haben uns über Inhaltliches zum Gemeinschaftsgarten und 

zum WasserKultur-Projekt, sowie zur Weiterentwicklung der Solidarischen Landwirtschaft 

auf dem NaturGut Katzhof und der Organisation der Hauptversammlung ausgetauscht.  

 

Wir durften dieses Jahr einen Vereinsanlass und eine Hofführung durchführen: 

- Erntedankfest: Das erste Erntedankfest fand am  Oktober auf dem Katzhof statt. Bei 

einer wunderbaren Abendstimmung durften wir uns für die Ernte aus unserem 

Gemeinschaftsgarten bedanken. Die vielen farbig bemalten Steine bilden noch heute 

einen wunderschönen Steinkreis beim Waldeingang. Ein reichhaltiges «Teilete»- Buffet 

und Hang-Musik sorgten für gute Stimmung und knisternde Momente.  

- Hofführung: Am 21. Juni fand auf dem Katzhof eine Hofführung für Interessierte 

Menschen statt. Ein kleines, feines Grüppchen hat sich einen ausgedehnten Nachmittag 

lang angeregt unterhalten. Wir durften wieder einmal mehr, einige neue Gesichter 

begrüssen. 

 

 

 

 

Herzlichen Dank allen für das Mitwirken, eure Unterstützung und euer Dabeisein. 

 

 

 

 

 

Markus Schwegler, Präsident Richenthal 27.07.2023 


